

# Instant Acts 2012

Geschrieben von: Anke Griese

## Instant Acts gegen Gewalt und Rassismus



Instant Acts macht süchtig. Wer einmal damit infiziert wurde, der kommt nicht mehr los davon. Instant Acts ist ein einzigartiges Wundermittel. Es hilft gegen den Herbstblues, gegen Sorgenfalten und Bauchweh. Instant Acts geht sofort ins Blut. Das Gehirn signalisiert: ich will trommeln, tanzen, singen, turnen, rappen, den Reifen kreisen lassen und das alles auf einmal. Instant Acts macht jeden zum Star. Wer sich auf einen der Workshops wirklich einlässt, wird ein wichtiger Baustein der Show, die bereits nach zwei Stunden intensiven Übens sehenswerte Ergebnisse präsentiert. Instant Acts ist nicht verschreibungspflichtig und absolut kostenlos.

Es bietet mit Künstlern aus aller Herren Länder jugendgerechte Aktionen wie zum Beispiel DJ Beatbox, Capoeira oder Freestyle Dance. Instant Acts bildet. Man verständigt sich völlig problemlos mit Händen und Füßen oder mit Englisch. Instant Acts verzaubert Schüler, Lehrer und Eltern. Das Staunen über die soeben erlernten neuen Acts und deren Uraufführung will nicht enden und man will nur noch eins: mehr davon! Instant Acts hat aber auch Nebenwirkungen. So wurden vermehrt spontane Lachanfänge, aufgeregtes Kichern und nervöses Geschnatter beobachtet. Instant Acts ist ansteckend. Bereits bei der Vorstellung der Workshops zuckt es in Armen und Beinen, der Körper vibriert und es hält einen nicht mehr auf dem Platz. Instant Acts ist und bleibt etwas ganz Besonderes. Deshalb ist es nur einmal im Jahr erhältlich. Und das exklusiv in Ihrer Europaschule!

Zu Risiken und bisher nicht genannten Nebenwirkungen befragen Sie bitte unsere Schüler.